

Ressort: News

Umfrage: Jeder dritte Deutsche ist noch mit dem Ex befreundet

Berlin, 17.07.2013, 07:53 Uhr

GDN - Fast jeder dritte Deutsche (29 Prozent) ist laut der Umfrage einer Online-Partnervermittlung noch mit einem seiner Ex-Partner befreundet. In der Erhebung des Unternehmens Elitepartner gaben zudem 31 Prozent an, ab und zu Kontakt zum Ex-Partner zu haben, zum Beispiel am Geburtstag.

Dabei scheint der aktuelle Beziehungsstatus wesentlichen Einfluss auf den Kontakt zum Ex zu haben: Singles pflegen deutlich engeren Kontakt zu ehemaligen Partnern: 36 Prozent der Alleinstehenden sind mit einem Ex-Partner gut befreundet und knapp ein weiteres Drittel hat wenigstens sporadischen Kontakt zum Ex. Von den Befragten, die in einer neuen Partnerschaft sind, ist nur jeder Fünfte mit einem der Ex-Partner befreundet.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-17827/umfrage-jeder-dritte-deutsche-ist-noch-mit-dem-ex-befreundet.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com